

Coburg, den 2. Februar 2024

Betreff: Presse-Update zu Verfahrensstand REGIOMED

Liebe Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

nachfolgend erhalten Sie ein Update zum Beginn des zweiten Monats des (vorläufigen) Eigenverwaltungsverfahrens bei REGIOMED, wie gewohnt bereits in zitierfähiger Form für Sie aufbereitet:

*„Ein Sprecher der REGIOMED-KLINIKEN GmbH teilt mit:*

*Zum Ende des ersten Monats des vorläufigen Eigenverwaltungsverfahrens haben die REGIOMED-Mitarbeiter der vom Verfahren betroffenen Einrichtungen Ihre Löhne und Gehälter über das Insolvenzgeld erhalten. Im Rahmen des vorläufigen Verfahrens übernimmt die Bundesagentur für Arbeit für drei Monate die Gehaltszahlungen.*

*Sowohl das Sanierungsverfahren als auch die Entwicklung des Zukunftskonzepts sind gut im Zeitplan. Das Engagement der Mitarbeiter ist hoch, von den Kliniken, über die MVZ, die Wohn- und Seniorenheime bis hin zur Service-Gesellschaft. Gleiches gilt für das Vertrauen der Patienten und Bewohner in die REGIOMED-Einrichtungen, die Belegzahlen sind auf einem stabilen Niveau.“*

Vielen Dank und herzliche Grüße

Henrik Rutenbeck